



Person Dr. Alfred Rainer

Geboren Gestorben

24.07.1921 | 28.11.1966

Geboren in Bad Goisern. Verheiratet seit 11.10.1954 mit Helene, geborene Gerhardter. Er war schwer kriegsversehrt und hatte beide Beine bei den Oberschenkeln amputiert. Kam am 1. 9. 1947 von Weissenbach an der Enns nach Liezen, Hauptstraße 6, und war als Jurist in der Bezirkshauptmannschaft Liezen tätig. Später wurde er Landesparteisekretär der ÖVP und war vom 18.03.1953 bis zu seinem Tod Abgeordneter zum Steiermärkischen Landtag. Von 1955 bis 1959 war er auch Mitglied des Liezener Gemeinderates. Er übersiedelte am 01.09.1962 nach Graz. Nach ihm ist in Liezen der Rainerhof am Hauptplatz (Haus Nr. 13) benannt.

Anlässlich der Gemeinderatsitzung am 13.12.1966 hielt der Bürgermeister einen Nachruf für diesen ehemaligen Angehörigen des Gemeinderates.

Mitglied des Gemeinderates (ÖVP)

22.04.1955 - 25.02.1959

War vom 22. 4. 1955 bis 25. 2. 1959 Mitglied des Gemeinderates.

Quelle: Stadtamt

Verfasser: Karl Hödl, 28.05.2007

Letzte Überarbeitung: 04.07.2024

Angaben ohne Gewähr, Stand 14.02.2026 08:20:26